

En el marco del mes de la educación técnico profesional

Secundarios conocieron oferta académica de la UMAG

● Estudiantes de 4° año medio de establecimientos educativos que imparten especialidades.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Muchos jóvenes que cursan su cuarto año medio deben estar pensando en su futuro, qué harán una vez que culmine su escolaridad y, también, en alguna alternativa para continuar sus estudios. Esta oportunidad fue aprovechada por un grupo de alumnos, quienes recorrieron las dependencias de la Universidad de Magallanes para conocer detalles de la oferta académica.

En esta ocasión, los beneficiados fueron estudiantes de Punta Arenas pertenecientes a establecimientos educativos que imparten alguna especialidad técnica, tales como: Instituto Don Bosco, Instituto Superior de Comercio (Insuco)

José Menéndez, Instituto Sagrada Familia (Insafo), Liceo Industrial Armando Quezada Acharán y Liceo Sara Braun, entre otros.

La estudiante Carolina Muñoz, de la especialidad de Administración de Empresas del Insafo, señaló que esta actividad le sirvió porque “podemos ver cómo es este proceso de la educación superior y todo eso”, agregando que está analizando la opción de estudio.

Por su parte, Cristóbal Willer, del Liceo Sara Braun, manifestó que su interés está en estudiar Derecho, resaltando que la actividad fue “muy educativa, y fomenta mucho el hecho de incitar a la gente a estudiar en la UMAG” afirmó.

Autoridades

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, resaltó



GUILLERMO CRISTÓBAL PERALTA

que eventos como éste forman parte del itinerario de actividades que conmemoran el “Mes de la Educación Técnica”.

“Destacamos la importancia que está desarrollando la Universidad de Magallanes, porque los estudiantes pueden seguir perfeccionándose en las carreras técnicas como también en las carreras de

pregrado. Esto, también les permite conocer parte de la vida universitaria”, señaló.

Finalmente, el rector José Maripani comentó que la actividad fue aprovechada para invitar a los jóvenes a estudiar en la UMAG: “Ojalá puedan conocer lo que les ofrece nuestra universidad en términos de carreras técnicas”, enfatizó.